

So geht CDU.

Wir sorgen für mehr Sicherheit

Wir wollen in Deutschland frei und sicher leben. Wir stehen für einen starken Staat, der für unsere Sicherheit sorgt – bei Bedrohungen durch Kriminelle, Banden oder Kriminalität im Netz genauso, wie bei Bedrohungen von außen.

Pakt für den Rechtsstaat: Wir haben Justiz und Polizei gestärkt.

- Es gibt bis Ende 2021 insgesamt 15.000 zusätzliche Polizisten bei Bund und Ländern. Das sorgt für mehr Abschreckung bei Tätern sowie schnellere und bessere Aufklärung.
- Für schnellere Strafverfahren gibt es 2.000 neue Stellen für Richter und Staatsanwälte. Allein für 2020 erhalten die Länder dafür 110 Millionen Euro aus Bundesmitteln.
- Für besseren Opferschutz erhalten die Länder vom Bund 220 Millionen Euro.
- Für Fahrzeuge bei Feuerwehr- und Rettungsdiensten gibt es 160 Millionen Euro bis 2022.

Bundeswehr stärken: Nur eine starke Bundeswehr kann uns effektiv verteidigen. Dazu müssen wir mehr investieren, denn Sicherheit kostet Geld. Wir haben den Wehretat 2018 und 2019 um insgesamt 6,2 Milliarden Euro angehoben.

Wir haben in der Koalition noch viel vor

- Mit einem einheitlichen Musterpolizeigesetz wollen wir Zonen unterschiedlicher Sicherheit in Deutschland verhindern.
- Im gemeinsamen Terrorismusabwehrzentrum sollen mit den Ländern Informationen besser ausgetauscht und verbindliche Absprachen getroffen werden.
- Wir wollen das BSI als nationale Cybersicherheitsbehörde stärken, ein IT-Sicherheitsgesetz 2.0 und einen Nationalen Pakt Cybersicherheit.
- Für Verteidigung sind 2020 fast 45 Milliarden Euro vorgesehen. Die CDU will die der NATO zugesagten 2,0 Prozent ab 2030 erreichen.

Es geht um Deutschland. Als CDU arbeiten wir am Erfolg der Bundesregierung – im Interesse unseres Landes. Es gibt viel zu tun, wir packen an.